

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Untuk menghasilkan keuntungan finansial dan memenuhi kebutuhan masyarakat, Perusahaan menyediakan barang dan jasa kepada masyarakat. Laporan keuangan adalah cara untuk mengetahui keadaan keuangan suatu organisasi yang bersangkutan. Pada awalnya, laporan keuangan hanya dimaksudkan untuk penguji untuk pekerjaan pembukuan, tetapi kemudian digunakan sebagai dasar untuk mengetahui bagaimana keadaan keuangan perusahaan.

Menurut Indriastuti & Ruslim (2020), adalah penyelidikan dibuat untuk menilai seberapa jauh suatu bisnis sudah memenuhi aturan untuk pengoprasian keuangan yang tepat. Untuk mengetahui tingkat keberhasilan dalam mencapai tujuan perusahaan, diperlu dilakukan pengukuran analisis laporan keuangan.

Menurut Ruslim & Indriastuti (2020), Penelitian telah dilakukan untuk mengevaluasi seberapa jauh mana suatu bisnis sudah mematuhi peraturan oprasi keuangan yang tepat dikenal sebagai perpormasi (kinerja) keuangan keberhasilan dalam mencapai sasaran perusahaan, perlu dilakukan kinerja keuangan

Analisis perkembangan kinerja laporan keuangan menggunakan rasio perhitunagan keuangan. Menurut teori rasio keuangan, yang melibatkan membagi satu angka dalam laporan keuangan dengan angka lainnya untuk membandingkannya satu sama lain adalah cara yang benar. Laporan keuangan

memiliki elemen yang dapat dibandingkan satu sama lain. Selanjutnya, angka-angka yang dibandingkan dapat berasal dari satu periode atau lebih periode.

Analisa rasio keuangan memungkinkan perusahaan untuk memahami kinerjanya dengan mengukur kemampuan perusahaan untuk mengetahui kewajibannya. Analisis rasio keuangan dilakukan dengan menghitung rasio spesifik dengan mempertimbangkan laporan keuangan dan kemudian melakukan interpretasi atau hasil rasio tersebut. Analisis rasio keuangan juga dapat menunjukkan situasi keuangan perusahaan saat ini dan dapat menunjukkan perubahan dalam keuangan atau kinerja operasional.

Current ratio, yang menunjukkan kemampuan aktiva lancar, digunakan untuk menghitung likuiditas bisnis dalam memenuhi janji jangka pendek perusahaan. Semakin besar *current ratio* perusahaan menandakan semakin tinggi kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka panjang perusahaan dan menampilkan semakin baik kinerja keuangan perusahaan.

Solvabilitas berpengaruh terhadap kinerja keuangan karena dalam pengembangan bisnis membutuhkan dana. Sumber pendanaan dapat diperoleh dari pihak internal juga eksternal suatu perusahaan. Dana yang dimiliki oleh perusahaan harus dikelola dengan baik karena sangat penting untuk keberlangsungan perusahaan. Laba yang besar merupakan yang hasil dari kinerja keuangan perusahaan yang baik. Solvabilitas dalam penelitian ini diukur dengan menggunakan *debt to equity ratio*. Semakin besar *debt to equity ratio* berarti semakin besar aktiva atau pendanaan perusahaan yang berasal dari hutang dan menunjukkan semakin baik kinerja keuangan organisasi. Kinerja keuangan

dipengaruhi oleh aktivitas karena rasio aktivitas dapat digunakan untuk memprediksi laba, yang menunjukkan bagaimana perusahaan menggunakan sumber daya untuk menghasilkan penjualan. Tingkat perputaran sebanding dengan laba, yang berarti lebih banyak sumber daya sudah dapat dimanfaatkan oleh perusahaan. Sehingga penjualan akan meningkat dan berdampak pada pendapatan. Pendapatan yang meningkat dapat meningkatkan laba bersih perusahaan, dan peningkatan laba bersih akan berdampak pada kinerja perusahaan. Jumlah turnover aset total digunakan untuk mengukur aktivitas penelitian ini.

Dengan melihat profitabilitas laporan keuangannya untuk kinerja keuangannya, kita dapat mengetahui seberapa baik manajemen perusahaan, yang ditunjukkan oleh laba penjualan. Net profit margin digunakan untuk menghitung profitabilitas penelitian. Semakin besar *net profit margin* berarti semakin besar laba bersih setelah pajak perusahaan yang berasal dari penjualan dan menunjukkan semakin baik kinerja keuangan perusahaan.

Telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama satu dekade Dengan kondisi keuangan yang baik, prospek pertumbuhan yang sehat, dan nilai transaksi yang tinggi, ICBP terbukti memiliki kondisi keuangan yang baik dan prospek pertumbuhan yang sehat. Dengan memproduksi produk yang mudah diterima pasar, ICBP memiliki kesempatan untuk berkembang. Sekitar empat puluh merek terkenal menjual barang-barangnya, dan banyak di antara merek-merek tersebut memiliki pengaruh besar di pasar Indonesia. Salah satu merek makanan, minuman, dan bumbu masak ini, Indomie, memiliki pangsa pasar yang besar.

Produk mie instan telah menjadi idola masa kini di Indonesia dan di seluruh dunia, termasuk Amerika Serikat, Timur Tengah, Eropa, dan Afrika.

Berdasarkan kinerja finansial peneliti tertarik untuk melakukan penelitian yang disebut “ **Analisis Kinerja Keuangan Pada PT Indofood Cbp Sukses Makmur Tbk Periode 2020-2023 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia**” Karena PT. Indofood Sukses Makmur Tbk membutuhkan analisis tambahan yang menggunakan rasio keuangan dari tahun 2020-2023 di Bursa Efek Indonesia. Untuk menilai kinerja keuangannya dalam kondisi baik atau tidak baik.

1.2 Batasan Masalah

Masalah di batasi untuk mencegah penyimpangan atau pelebaran topik masalah dan memudahkan diskusi. Ini dilakukan agar penelitian lebih terarah dan lebih mudah dibahas. Beberapa batasan yang terkait dengan masalah berikut adalah temuan penelitian:

1. penelitian ini terbatas pada empat tahun penelitian dengan masa pengamatan 2020-2023.
2. fokus pengamatan dengan hanya dengan menggunakan empat rasio keuangan yaitu ,rasio likuiditas dengan rumus current (CAR Ratio dan Cash Ratio) , solvabilitas dengan menggunakan rumus (Dar dan Der), aktivitas dengan menggunakan rumus (Fat) dan profitabilitas dengan menggunakan rumus (Roi dan Roe).

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan informasi sebelumnya, maka peneliti mengidentifikasi masalah berikut:

Bagaimana Kinerja Keuangan PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Periode 2020-2023 ditinjau dari Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Aktivitas, Profitabilitas dalam kondisi baik atau tidak ?

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dilakukannya penelitian ini yaitu:

Untuk mendapatkan informasi tentang Kinerja Keuangan PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Periode 2020-2023 dilihat dari Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Aktivitas, Profitabilitas dalam kondisi baik atau tidak ?

1.5 Manfaat Penelitian

Berikut adalah beberapa keuntungan penelitian:

1. Bagi Lembaga

diharapkan bahwa analisis ini akan memberikan informasi dan gambaran tentang analisis laporan keuangan terkait dengan mengetahui kinerja keuangan meningkatkan pengetahuan untuk siswa terutama mahasiswa prodi akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas PGRI Palembang.

2. Bagi Objek Penelitian

Penelitian ini diharapkan akan menghasilkan informasi yang bermanfaat bagi PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk khususnya dalam analisis laporan keuangan terkait dengan mengetahui kinerja.

